

Workshops

Treffpunkt Deutsch

Deutsch-Lernen lernen im Selbstlernzentrum

Learning to Learn German

Das Selbstlernzentrum ist offen für Geflüchtete mit Interesse an einem Studium in Deutschland. Ab dem **29. Oktober 2016** bieten wir samstags Workshops ab Niveau B1 zur Unterstützung bei der Vorbereitung auf das Studium auf Deutsch an. In den Workshops schlagen wir konkrete Aufgaben vor, zum üben und verbessern von z. B. Lesen, Hören und Sprechen. Dabei zeigen wir auf, wie Sie Deutsch selbstständig weiter lernen können. Im Anschluss ist Raum für Fragen und es besteht die Möglichkeit das Selbstlernzentrum zu nutzen.

The Independent Language Learning Centre is open for refugees interested in living and studying in Germany. Starting **October 29th, 2016**, we will offer language workshops for intermediate (B1) to support learning German as a foreign language. In these workshops, we will suggest tasks to practice and improve your language skills, such as reading, listening and speaking and introduce learning to learn strategies. At the end of each workshop, there will be time for questions, as well as time to use the materials at the Independent Language Learning Centre.



Wann / When?

- 29.10.2016
- 05.11.2016
- 12.11.2016
- 19.11.2016
- 26.11.2016
- 03.12.2016
- 10.12.2016
- 14.01.2017
- 21.01.2017
- 28.01.2017

11:30 - 13:30

Wo / Where?

SELBSTLERNZENTRUM
 Habelschwerdter Allee 45
 14195 Berlin
 Raum KL 26/225

Für die Anmeldung und bei Fragen kontaktieren Sie uns unter:

To sign up and for questions, please contact us:

slz@sprachenzentrum.fu-berlin.de, 838-55849

Workshops

Treffpunkt Deutsch

Deutsch-Lernen lernen im Selbstlernzentrum

Learning to Learn German

